

Franckesche Stiftungen zu Halle

Lebenslauf von Johann Caspar Carstedt.

Carsted, Johann Caspar

Halle (Saale), 27.08.1710

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-209929](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-209929)

^{semet} addidit, ita tamen, ut Theologiae studium, quoad li-
 cet, ne utiquam postponat. Mensa orphanotrophi ordi-
 nariam biennio abhinc receptus est, in cuius semesti-
 primo pueros docuit, per reliquum tempus curam
 atamnorum paedagogii, quod Glaucha est ad Halam,
 suscepit. ^{et etiamnum sustinet.} Qua quidem beneficia grata mente
 agnoscit et Energetis suis quibuscumque, in pri-
 mis Praeceptoribus suis, quorum consiliis, doctrina,
 exemplo multum omnino adiutus, omnem a Deo gra-
 tiam, omnemque salutem submisit ad precatur,
 ceterumque studia sua, siue in humanioribus
 literis illa collocentur, siue in sacris, Deo suo sub-
 lectissimo animi cultu dicat, offert.

Halae tertio ante calendas
 Septembris MDCCX.

Bernhardus Henricus
 Prillwitz

vite meae rationem ab ultimo prin-
 cipio strictim delineaturus demississi-
 me veneror sapientiam, misericor-
 diam, iustitiam propolentis rerum
 conditoris. Me enim fuit, qui me
 parentibus vincti recordatione
 accepit hinc Garmisch-Partenkirchen. Franz Prillwitz, Jötter
 1932